



ÉL ES TU PRIMER NIETO.

Asegúrate de poder malcriarlo
los deseos de sus padres para
los años venideros.



**LOS EXÁMENES DE DETECCIÓN PERIÓDICOS DEL CÁNCER COLORRECTAL SON IMPORTANTES PARA USTED.
Y PARA LOS QUE AMA.**

Si está pensando en hacerse o no un examen de detección del cáncer colorrectal, considere quién más podría verse afectado por su decisión. El cáncer colorrectal es el tercer cáncer más común en todo el mundo. Se recomienda que los hombres y las mujeres con un riesgo promedio comiencen a hacerse exámenes de detección a los 45 años, y aquellos con un pariente cercano diagnosticado antes de los 50 años comiencen a hacerse las pruebas alrededor de los 35 años. La detección temprana puede llevar a una vida más larga y feliz. Para todos.

**Obtenga más información en <CUSTOM URL HERE>. Programe un examen preventivo en <CUSTOM PHONE NUMBER HERE>
o hable con su proveedor de atención médica.or talk to your healthcare provider.**